



In Zernez versammeln sich die Sponsoren vor dem «Heidi».



Der Extrazug auf der Rückfahrt von Zernez nach Samedan beim Kreuzungshalt in Cinuos-chel.



Das «Zugpferd» beim anspruchsvollen Club-Projekt, RhB Lokführer Armin Brüniger mit seiner Partnerin und grosser Hilfe Margit Gwerder:

Fotos: Tibert Keller



Same-daner Rangier-lok im Norden

Die beiden Rangier Ge 3/3 214 und 215 sind in Samedan und Chur stationiert. Am 24. Februar kam es zu einem Abtausch. In Zug 5140, abgebildet in Reichenau, befindet sich hinter der Ge 6/6 704 die Samedaner 214 auf der Überfahrt vorerst nach Chur. Wenige Tage später gelangte sie für zwei Wochen zum Unterhalt in die HW Landquart.

Foto: Tibert Keller